

Alienare spielen am 30.01.2026 im Headcrash

Das Synthpop-Trio ALIENARE lädt zur musikalischen Messe:

Brüder und Schwestern der Dunkelheit - versammelt euch!

Mit ihrer neuen EP „Mea Culpa“, die am 07. November 2025 erscheint, ruft ALIENARE zur Messe: Ein Abend voller elektrisierender Energie, leuchtendem Grün und intensiver Emotionen.

Dies ist keine Show wie jede andere, dies ist ein Gottesdienst der Dunkelheit. Anstelle einer Predigt findet ihr ehrliche Musik, pulsierende Beats, fesselnde Momente - einen Ort, an dem ihr alles abwerfen könnt, was euch belastet, und euch selbst findet - in jedem Takt, jedem Wort.



„Mea Culpa“ ist mehr als ein Name – es ist ein Bekenntnis. Lasst uns gemeinsam tanzen, singen, den Moment feiern und genießen! ALIENARE erwartet euch – am 30. Januar spielt die Band im Headcrash in Hamburg.

Tickets für das Konzert sind ab Freitag, den 11. Juli, um 12 Uhr ab 24,00 Euro (zzgl. Gebühren) an allen bekannten CTS-VVK-Stellen, unter der Hotline 01806 – 57 00 70 (0,20 €/Anruf inkl. MwSt. aus allen dt. Netzen) sowie auf fkpscorpio.de und eventim.de erhältlich.

Mehr Infos unter alienare.de, facebook.com/alienare, instagram.com/alienare und youtube.com/alienare.

PRESSEKONTAKT

FKP Scorpio Konzertproduktionen GmbH

Ansprechpartner: Michael Schneider
michael.schneider@fkpscorpio.com

Tel.: 040 853 88 849

Pressematerial zu unseren Veranstaltungen finden Sie unter fkpscorpio.de/de/presse.

PRESSEMATERIAL

Bild- und Textmaterial finden Sie unter
fkpscorpio.de/presse